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CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

du Lycée Alphonse de Lamartine 

PV CE 30 mars 2022 

Année scolaire 2021-2022 

N° de séance : 3 

Date de la convocation : 18 mars 2022 

 

Présents : (voir émargement) 

Excusés : M. Poirout, M Le Consul Général, Mme Garro (son suppléant, M. El Badri étant souffrant, 

procuration est donnée à Mme Dabliz), Mme Hawly (qui a donné procuration à M. le Proviseur). 

Invités : référents E3D : Mme Amani El Homsi et Mme Jamale Maliha, (Nabil El Hage est membre 

du CE) 

 

 

QUORUM :    11                  Présents :   16 dont  14  votants  

 

Secrétaire de séance : Amani EL HOMSI- Jamal MALIHA 

                                             

 

 

Ordre du Jour :  
 

 

1. Approbation du PV du CE du 19 novembre 2021 

2. Approbation du PV du CE extraordinaire du 28 janvier 2022 

3. Politique E3D du LADL : point d’étape 

4. Calendrier des examens et de fin d’année 2021-2022 

5. Baccalauréat français international 

6. Tenues vestimentaires 

7. Certification PIX : informations sur les modalités de passation 

8. Carte des emplois des personnels détachés rentrée 2022 

9. Calendrier 2022-2023 (rajouté à l’ordre du jour) 

 

 

Questions diverses : 

 

-Parents d’élèves : néant 

 

-Personnels : néant 

 

Le Président accueille les membres du conseil d’établissement. Le quorum étant atteint, il ouvre la 

séance à 16h41. 
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Il excuse les absents : M. Poirout, M Le Consul Général, Mme Garro, Mme Hawly, Mme Daouk 

 

Mme El Homsi est désignée comme secrétaire de séance. 

 

 

1) Approbation du PV du Conseil d'Établissement du 19 novembre 2021 
 

 

Vote du CE :             Pour :    12           Abstention :  0         Contre : 0 

 

Le Procès-verbal du 19 novembre 2021 est approuvé à l’unanimité. 

 

 2) Approbation du PV du Conseil d’Etablissement extraordinaire du 28 janvier 

2022  
 

 

Vote du CE :             Pour :    12           Abstention :   0         Contre : 0 

 

Le Procès-verbal du 28 janvier 2022 est approuvé à l’unanimité. 

 

 

3) Politique E3D du LADL : point d’étape 

 
 Définition, E3D : établissement en démarche de développement durable 

 

Le LADL est fortement engagé depuis plusieurs années dans une politique volontariste en 

matière de développement durable. De très nombreux projets ont vu le jour, dont certains ont été 

largement présentés lors de CE précédents. La Mlf étant partenaire avec l’académie de Dijon, c’est 

vers cette académie que le LADL s’est tourné l’an dernier en vue de faire reconnaître ses efforts et 

son engagement au travers d’une labellisation : à l’issue de la procédure, notre établissement a été 

directement labellisé au niveau 2 (sur un maximum de 3), ce qui a constitué une réelle 

reconnaissance, mais également un réel encouragement à poursuivre nos efforts en la matière au 

travers d’un objectif clair : l’obtention du niveau 3 ! 

 

Afin de mettre l’ensemble des composantes de l’établissement en ordre de marche et de 

mettre un maximum de cohérence dans le projet et les actions, un comité E3D a été constitué et 3 

collègues ont été nommés « référents E3D » : 

 

 -comité E3D : composé, outre l’équipe de direction, des 3 référents E3D, de 

personnels, d’élèves (éco-délégués) et de parents, ce comité s’est réuni le mercredi 2 mars. Un point 

a été fait sur les actions en cours, et la grille de positionnement 21-22 proposée par Dijon a été 

complétée, puis transmise à l’académie partenaire. A cette occasion, nous avons pu constater à quel 

point les efforts de tous permettaient une véritable démarche globale, et nous attendons désormais le 

retour de l’académie partenaire. 

 

Arrivée de Mmes Sayed et Husseini, le nombre de votant passe à 14. 
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 -les 3 référents E3D : il s’agit de M. Nabil El Hage (membre du CE, ici présent) pour 

le 2nd degré, de Mme Jamale Maliha pour le 1er degré, et de Mme Amani El Homsi pour les 

personnels ATOS, ces deux dernières étant invitées à ce CE. M. le Proviseur les remercie pour leur 

engagement et leur passe la parole afin que les principaux projets en cours soient présentés au CE. 

 

-Mme Maliha (1er degré) : 

 

E3D : Label attribué aux établissements qui ont mis en place un projet de DD qui 

établit une continuité entre les enseignements, la vie scolaire, la gestion et la 

maintenance de la structure scolaire tout en s’ouvrant sur l’extérieur par le 

partenariat. 

Pour avoir le label , l’établissement doit le solliciter auprès d’une autorité 

académique. La nôtre est celle de Dijon. 

Une grille d’auto positionnement détermine le niveau de labellisation. 

3 niveaux de labellisation : L&#39;année dernière, le LADL a été labellisé E3D niveau 2 

Le niveau 3 ne constitue pas pour nous une finalité mais ça s’inscrit dans un 

processus d’amélioration continue. 

Pour y accéder, il a fallu mettre en place un comité de pilotage : 

l’équipe de direction , 3 référents missionnés cette année , 2 membres du CDP et 

3 éco délégués cycle 3 , collège et lycée 

Il a fallu aussi mettre en place des actions s’engageant à intégrer le plus grand 

nombre des 17 ODD définis par l’ONU . 

Action des éco délégués : Lunchbox 0 déchet du mardi. 

vise la réduction des poubelles dans les cours de récréation 

Journée du mardi 

Deux fois par semaine, sur 3 semaines, ils ont fait un relevé des poids des poubelles. Ils 

ont constaté une différence mais l’objectif visé n’est pas atteint. 

Campagne de sensibilisation : Sensibiliser leurs camarades à travers des interventions 
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dans les classes. 

Participation au concours « Action éco-déléguée de l’année 2022 » vidéo montrant les 

élèves en action. 

Une visite régulière de l’apiculteur sera mise en place. 

Les parents : y-a-t-il des classes qui n’ont pas encore visité l’apiscope ?  

M le directeur répond que l’apiscope est ouvert à toutes les classes, il suffit de réserver la salle 

pour y avoir accès. 

Il note que l’attitude des élèves vis-à-vis des abeilles a bien changé, ils n’ont plus peur comme 

avant. 

Une étude sur la plantation de mellifères est en cours pour mieux nourrir les abeilles. 

3 objectifs : encourager et valoriser le travail des éco délégués / Faire connaître l’E3D 

 

-M. El Hage (2nd degré) : Quelques actions portées par des professeurs dans ce cadre-là : 

 
- Réflexion sur la responsabilité de l’homme dans la préservation des espèces animales et 

végétales ; Arts, sciences et développement durable : l’enseignement français pour se 

préparer au monde de demain. 

- Des ateliers sur le thème de l'égalité filles-garçons. 

- Des projets d'EMC, menés par les élèves du lycée, comme le nettoyage des salles de classe, 

en soutien aux agents de service. 

- Projet collage. 

 

 

-Mme El Homsi (ATOS) : 

 

La municipalité de Bechmezzine offre au lycée une aide pour effectuer un tri sélectif des 

déchets :  

- elle a proposé l’accueil de nos élèves dans le cadre d’une visite découverte.  

- elle nous offre des poubelles spéciales tri à installer dans nos locaux.  

- les agents de la municipalité assureront le suivi des déchets collectés. 

 

Dans le cadre d’une politique zéro déchets, une proposition d’enveloppe « Boc N Roll » est 

en cours d’étude : il s’agit d’une enveloppe en tissu à destination des élèves du primaire pour ranger 

le goûter et éviter ainsi l’usage des sacs en plastique. 

Des poubelles « poule » sont montées pour que la nourriture soit ensuite apportée dans le 

poulailler (fabriquées par les agents du LADL), les élèves sont déjà habitués à jeter le reste de 

nourriture dans ces poubelles. 

 

Madame El Arrassi suggère d’intégrer les élèves du collège et du lycée dans ce projet. 
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A l’issue de cette présentation, M. le Proviseur remercie toute la communauté du LADL 

pour cet engagement sans failles, non pas tant en vue de l’obtention du niveau 3, qui n’est pas une 

fin en soi, mais pour la mise en avant année après année et plus que jamais de cette question oh 

combien cruciale. Et quelle plus belle récompense que d’entendre des parents nous dire se faire 

rappeler à l’ordre par leurs enfants lorsque ces-derniers les surprennent à faire un geste en 

contradiction avec les éco-attitudes qu’ils acquièrent à l’école !  

 

 

4) Calendrier des examens et de fin d’année 2021-2022  
 

 

Monsieur le Proviseur adjoint présente brièvement l’organisation de la fin de l’année scolaire 

en matière d’examens, précisant les dates connues à ce jour des différentes épreuves des Brevets 

français et libanais et du Baccalauréat français. 

 

Pour ce qui concerne le Brevet Libanais, la procédure d’inscription des élèves suit son cours. 

Il n’existe pas pour le moment de date officielle concernant l’organisation des épreuves. 

 

Le DNB : 

- le 14/06 (Français et Mathématiques) 

- le 15/06 (HG et Sciences) 

- le 30 /05 (oral) 

- le 31/05 : commission de validation des notes du socle commun de compétences. 

 

Pour ce qui concerne le baccalauréat : 

 

Pour les premières : 

 

-épreuves anticipées de français : écrits 10/06, oraux du 20 au 25/06 

-épreuve de spécialité abandonnée : 31/05 

 

      Pour les terminales : 

 

-épreuves terminales : 9/06 (Philosophie) 

-Grand oral : du 10/06 au 18/06 

-ECE : entre le 31 mai et le 3 juin 

 

Monsieur Bardou donne enfin les grandes lignes de l’organisation de la fin de l ’année 

scolaire, sachant que comme d’habitude, ce sont les dates des commissions d’appel (non connues 

à ce jour) qui détermineront les dates des conseils de classe. 

 

Pour les 5èmes de nationalité française : ASSR1 (sécurité routière) le 7 juin 

 

Pour les 3èmes : 
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- Du 26 au 29 avril : brevets blancs 

- Le lundi 16 mai : certification PIX 

- le mardi 7 juin pour les élèves de nationalité française : ASSR2 (incluant les lycéens 

qui n’ont pas pu la présenter précédemment) 

 

 Pour les 1ères : oraux blancs de français du 4 au 8 avril 

 

 Pour les terminales : Grands Oraux blancs du 30 mai au 3 juin 

 

Prévisions conseils de classe : 

 

- terminales : tout début juin  

- 3èmes et 1ères : 6 et 7 juin 

- seconde : 8 juin 

- 6ème, 5ème, 4ème : semaine du 20 juin 

 

Monsieur le Proviseur indique que le prochain conseil d’établissement aura lieu le jeudi 30 

juin. 

 

 

5) Baccalauréat français international (BFI) 

 
Depuis la rentrée 2020, le LADL héberge une section internationale Arabe conduisant à 

l’obtention du baccalauréat « Option internationale Arabe ». Ouverte avec une première promotion 

de 2nde en septembre 2019, puis une autre promotion à la rentrée 2020, ce sont actuellement 16 élèves 

qui suivent cette option, 11 en 2nde et 5 en 1ère. Si les élèves actuellement en 1ère seront les derniers à 

présenter le baccalauréat option internationale sous sa forme actuelle en juin 2023, leurs camarades 

de 2nde (et les futures promotions) vont se frotter à un nouveau baccalauréat dit « Baccalauréat français 

international » qui voit le jour à la rentrée. M. Le Proviseur passe la parole à M. Bardou, Proviseur 

adjoint, qui présente le BFI et les choix opérés par le LADL. 

 

-objectifs du BFI : 

 

● Donner davantage de visibilité (valoriser le bac – sur le diplôme – coefficients 

renforcés), 

● Permettre davantage de souplesse (adapté aux élèves – découvrir des enseignements 

novateurs), 

● Renforcer de la place des langues vivantes (parcours d’excellence linguistique), 

● Meilleure reconnaissance dans le cadre d’accords bilatéraux pour l’enseignement 

supérieur. 

● Continuité avec la section internationale. 

● Finalité du parcours d’excellence linguistique de l’élève (réflexion à finaliser depuis 

le cycle 1) 

● Construire une élite plurilingue et porteuse des valeurs de la francophonie, renforcer 

la coopération éducative avec pays partenaires. 
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M le proviseur adjoint explique que pour la BFI, il n’y aura pas de constitution de 

dossier d’ouverture, c’est automatique car la section OIB Arabe existe déjà. Les élèves de 

première pourront intégrer la BFI dès l’année scolaire 2022-2023. 

 

-principales différences avec la SI et l’OIB :  

 

● rééquilibrage entre l’Arabe et l’Anglais 

● transition possible vers BFI sans 2nde OIB 

● attention : impossible de choisir en BFI l’ enseignement de Spécialité  LLCE Anglais  

● de nouvelles disciplines 

● des épreuves différentes : 

-Approfondissement culturel et linguistique : écrit et oral (coef : 10 + 10) 

-Connaissance du monde : oral Coef 20 

DNL Obligatoire : écrit et oral (coef 10 + 10) 

 

-description rapide de l’organisation pédagogique (nouveaux enseignements) : 

 

● BFI : particulièrement adapté aux EFE (établissements français de l’étranger), 

● Valorisation des humanités à la française (esprit critique, valeurs humanistes, approche 

méthodologique), 

● Parcours trilingue : 

○ DNL en LVA + 2H HG en langue française 

○ Connaissance du Monde en LVA : 2H 

○ Approfondissement culturel et linguistique en LVB : 2H 

Focus “Connaissance du Monde” : enseignement assuré par un professeur de LV 

Il repose sur l’histoire des idées, des questions géopolitiques, les enjeux du monde 

contemporain, culture et la civilisation des pays de langue arabe, 

Il permet la mise en œuvre d’un projet avec un partenaire international porté par l’élève, 

Il propose 3 grands portails thématiques : penser la vie ensemble, habiter le monde, construire 

l’avenir. 

 

-conseil pédagogique du 28 février et choix opérés par le LADL : le BFI trilingue. 

Explicitation de ce choix par M. Bardou, choix conforté à l’issue d’une journée de formation animée 

par les EEMCP2 d’Anglais et d’Arabe et à laquelle M. le Proviseur et M. le Proviseur adjoint ont 

participé. Pourquoi ce choix est sans conteste le meilleur ?  

C’est le parcours le plus adapté à la politique des langues mise en œuvre au LADL. Il permet 

de rééquilibrer la proposition de renforcement linguistique (Niveau C1) entre l’Arabe et l’Anglais et 

de mieux préparer nos élèves aux enjeux linguistiques de l’enseignement supérieur. 
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6) Tenues vestimentaires 

 
 Les élèves du LADL, tous niveaux confondus, sont tenus de porter la tenue de l’établissement 

depuis la rentrée de septembre 2018.Cette décision avait été prise à l’issue d’un long processus de 

réflexion et d’échanges avec l’ensemble de la communauté, mené sous l’égide du Proviseur 

précédent. Les élèves avaient notamment été largement associés au choix des différentes composantes 

de la tenue. Le Proviseur précise qu’à son arrivée en septembre 2018, il avait dû faire face à une forte 

opposition à cette décision, portée par de nombreux élèves et une partie des parents, le CDP de 

l’époque étant lui-même très réticent. Il avait alors été convenu que la décision étant prise et le contrat 

avec le fournisseur signé pour une durée de 3 ans, il s’agissait de mener cette expérience à son terme 

et d’en faire le bilan. Le Covid étant passé par là, ce n’est finalement que cette année, soit après près 

de 4 années de fonctionnement que la question de l’obligation du port de la tenue vestimentaire est à 

nouveau posée, comme le Proviseur s’y était engagé. 

 

 M. le Proviseur demande à M. Paraud et à M. Bardou de rappeler les principales motivations 

de l’équipe de direction de l’époque (Mme Hawly est absente ce soir et ni Mme Malak ni donc M. 

Maigre n’étaient présents) :  

 

- Projet mis en œuvre sur l’année scolaire 2017/2018, 

- Réagir face à la hausse régulière des situations de “harcèlement” sur l’apparence et la 

stigmatisation de certains élèves, 

- Faire des éléments vestimentaires retenus (des hauts seulement) un support d’identification à 

l’établissement : porter les couleurs de son école, 

- contribuer à la définition en milieu scolaire de “tenues appropriées”, de la maternelle au cycle 

terminal, 

- veiller à ne pas définir le projet sans concertation avec les élèves et l’ensemble de la 

communauté scolaire et ne pas s’enfermer dans la logique de l’uniforme scolaire. 

 

 Avant les échanges d’aujourd’hui, ont été réunis pour débattre de cette question : 

 

  -les personnels élus au CE le 28 février, 

  -le CVC le 14 mars, 

  -le CVL le 16 mars, 

  -le CVE le 4 mars 

  -le CDP, représenté par deux de ses membres, le 23 mars. 

 

 Des consultations ont été menées (sondages en ligne) dont les résultats sont détaillés par : 

 

  -les personnels :  

 

-Enseignants : 74,1% en faveur du maintien avec ou sans modifications (légère 

majorité pour sans modifications), 25,9% contre.   

-ATOS : 100% pour le maintien.  

 

  -M. le CPE pour : 
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-le CVC : 139 votants. 77.7% contre. 13.7% maintien avec modification. 8.6% 

maintien en l’état (soit au total 22,3% pour),. 

- le CVL : 127 votants. 85.8% contre. 11% maintien avec modification. 3.1% 

maintien en l’état (soit au total 14,2% pour). 

 

  -M. Paraud pour le CVE : 220 votants. 32.3% contre. 40% maintien avec 

modification. 27.7% maintien en l’état (soit au total  67.7% pour). 

 

 

  -M. le Président du CDP pour les parents d’élèves : 271 votants, 176 pour la maintien 

(64,9%) et 95 contre (35,1%). 

 

 M. le Proviseur et l’équipe de direction précisent que s’ils ne souhaitent rien imposer (ces 

consultations et ce débat aujourd’hui en sont la preuve, alors que les textes régissant le fonctionnement 

des écoles privées au Liban le permettraient tout à fait), ils demeurent favorables au principe d’un 

code vestimentaire, gage d’égalité, de gommage des différences sociales et de genre, et de promotion 

d’un sentiment d’appartenance, sans céder grand-chose à la liberté de chacun, le code étant à la fois 

moderne et applicable avec une souplesse de bon aloi. Mais M. le Proviseur précise que le vote qui 

va suivre dictera la politique au LADL pour les années à venir. Il est précisé que, comme déjà évoqué 

lors des échanges précédents, il ne saurait être question d’appliquer cette mesure pour certains niveaux 

d’élèves et pas pour d’autres. Et que si, en cas de vote favorable au maintien de la tenue, des 

changements dans la tenue doivent être opérés, cela fera l’objet d’échanges dans les prochains jours 

(M. le CPE et Mme la DAF). 

  

Mme El Arrassi demande s’il y a possibilité de l’imposer juste à l’école primaire : M le proviseur 

explique que ce sera ingérable voire incontrôlable. M le directeur ajoute que cela posera problème au 

niveau des fratries. 

 

Maurice, titulaire élève, explique que les élèves n’arrivent pas à l’accepter parce que dans le temps, 

il n’y avait pas de code vestimentaire, les élèves du lycée ne sont pas habitués au costume depuis leur 

enfance. 

 

Mme El Arrassi suggère d’expliquer les règles aux élèves, ce qu’ils peuvent porter ou non au sein de 

l’établissement, M le CPE répond que certaines tenues ne sont pas adaptées à l’établissement. 

 

M El Hage évoque le sujet de sanctions vis-à-vis des élèves qui ne mettent pas la tenue. 

Mme El Arrassi suggère de le faire figurer sur PRONOTE. 

M Le CPE suggère de faire une légère modification au Règlement intérieur à ce niveau (contrôler aux 

deux entrées, ne pas laisser l’élève intégrer l’établissement …) 

 

 

 M. le Proviseur met donc ce point au vote et pose la question : « Etes-vous pour ou contre le 

maintien de l’obligation du port de la tenue vestimentaire au LADL à partir de la rentrée 

prochaine (septembre 2022) ? » 
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Avis du CE :             Pour :        10       Abstention :     1      Contre : 3 

 

 

Compte tenu du vote exprimé ce jour par le CE, le port obligatoire de la tenue vestimentaire 

est maintenu à partir de la rentrée prochaine (septembre 2022). 

 

 

7) Certification PIX : informations sur les modalités de passation 
 

 Cette nouvelle certification, attestant des compétences des élèves en matière informatique est 

mise en place cette année par le Ministère français de l’Education nationale, et elle concerne 

obligatoirement les élèves de 3ème et de Terminale. M. le Proviseur adjoint et Mme Klink, référente 

PIX et membre du CE en présentent le déroulement dans ses grandes lignes, conformément aux 

directives parues au BO n°3 de l’Education nationale française du 20/01/2022. 

 

Déroulement et dates : 

 

 -3èmes : les épreuves sont prévues le lundi 16 mai. 

 

 -Terminales : les épreuves ont eu lieu le lundi 14 mars. 1 seule certification non validée. 

Quelques certifications à améliorer. Possibilité d’organiser une session de rattrapage. 

 

 

 

8) Carte des emplois des personnels détachés rentrée 2022 
 

Professeurs titulaires français : à ce jour, la situation est la suivante :  

 

 -Postes vacants : un poste en HG (M. Gautreau), un poste en LM (Mme Séva), et deux postes 

de PE (gelés en 2021-2022). 

 -Poste susceptible d’être vacant : un poste en LM (Mme El Arrassi).  

 

 Cette année, l’AEFE a été contrainte de revoir le décret 2002-22 qui régit le mouvement des 

professeurs résidents. Ce décret est en cours de réécriture, mais dans cette attente, les CCPL 1 et 2, 

qui se sont tenues le 14 mars, n’ont pu proposer au recrutement que des personnels soit déjà présents 

sur le sol libanais au 14 mars, soit étant conjoints de personnels pouvant attester d’un recrutement au 

1er septembre (conjoints de futurs personnels expatriés, par exemple). La conséquence a été qu’un 

très grand nombre des candidatures parvenues au SCAC ont été déclarées irrecevables.  

 Pour le LADL, un seul poste a pu être proposé (PE) à une collègue actuellement en poste à 

Nabatieh, mais cette personne l’a refusé, préférant un poste sur Beyrouth. 

 

 L’AEFE a bon espoir que la réécriture de ce décret et sa validation rapide par les autorités 

compétentes (MENJ, MAEE, Ministère des Finances) permettent une nouvelle publication des postes 

restés vacants à l’issue des CCPL du 14 mars et que certains de ces postes puissent être pourvus lors 

de prochaines CCPL (en mai probablement). 
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 M. le Proviseur indique qu’un point sera bien sûr fait lors du dernier CE de l’année, le  

30 juin. 

Mme El Arrassi demande si la question des détachements a été abordée.  M le proviseur 

répond que le MEN sera compréhensif quant à l’accord des détachements et souple sur les dates. 

 

Personnels de direction : comme chacun le sait, MM. Bardou et Paraud arrivent à la fin de leur mission 

de 5 ans. Nous aurons l’occasion de les remercier à l’occasion du dernier CE et des festivités de fin 

d’année, mais d’ores et déjà, le Proviseur indique qu’ont été nommés MM. Roland Bauduin et Olivier 

Mathon, respectivement comme PA et Directeur. Les contacts sont déjà nombreux avec ces deux 

collègues, qui exercent actuellement en France, et l’un comme l’autre ont annoncé leur venue en avril 

pour quelques jours afin de découvrir leur futur environnement professionnel et cadre de vie. 

 

 

 

9) Calendrier 2022-2023 

Point rajouté à l’ordre du jour car transmis aux établissements hier. A été transmis par mail aux 

membres par Mme Ghannoum. M. Le Proviseur présente le calendrier scolaire 2022-2023 préparé au 

niveau du réseau Liban sous l’égide du Conseiller culturel adjoint et validé par les services compétents 

de l’AEFE. 

Il précise qu’il a été élaboré en fonction des contraintes suivantes :  

-Prise en compte de l’équilibre préconisé par le Ministère français de l’Education Nationale 

dans le domaine des rythmes scolaires (nombre de semaines de travail équilibré entre chaque période 

de vacances : organisation des congés scolaires respectant 5 périodes de travail équilibrées dans 

l'année, séparées par 4 périodes de congé (on considère comme un congé une période d’au moins 4 

jours consécutifs sans classe), 

-Nombre de semaines : 36 semaines, 

-Nombre de jours de classe : 175, 

-Horaire effectif annuel d’enseignement : horaire annuel inférieur à 989 h (dérogation 

spécifique au Liban du fait de l’enseignement de l’arabe, le plafond pour les établissements 

homologués étant normalement de 936 h), 

-Dates des examens, 

-Optimisation en fonction du calendrier des jours fériés, 

-Rentrée décalée au 13 septembre afin de se rapprocher du calendrier des établissements 

homologués tout en respectant les contraintes “françaises”. 

 Le calendrier officiel prévoit deux journées de pré rentrée le 9 et 12 septembre. 

Ce calendrier sera publié sur notre site Internet. 
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Questions diverses déposées par les parents d’élèves : néant 

 

Questions diverses déposées par les personnels : néant 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h35 

 

 

Secrétaire de séance 

 

 

 

Le Proviseur 

 

 

Amani Homsi  Jean-Michel Maigre 

           Jamal Maliha 


